

20-6198

ДУБЛЕТ



20-06199

ФЛОРА И ФАУНА ЗАПОВЕДНИКОВ

МХИ
ПОЛИСТОВСКОГО
ЗАПОВЕДНИКА



Москва 2020

Комиссия Российской академии наук
по сохранению биологического разнообразия
(Секция заповедного дела)
Министерство природных ресурсов и экологии
Российской Федерации
Полистовский государственный природный заповедник

ФЛОРА И ФАУНА ЗАПОВЕДНИКОВ

Вып. 138

МХИ ПОЛИСТОВСКОГО ЗАПОВЕДНИКА

Товарищество научных изданий КМК
Москва 2020

УДК (597+598+599) (470.311)

ББК Е 6

Р 921

Мхи Полистовского заповедника (аннотированный список видов) /

Телеганова В.В.; под ред. О.М. Афониной. М.: Товарищество научных изданий КМК, 2020. 38 с. [Флора и фауна заповедников. Вып. 138].

Аннотированный список мхов Полистовского заповедника включает эколого-ценотическую характеристику, сведения о местонахождениях (только для редких видов) и встречаемости 138 видов мхов на территории Полистовского заповедника и 19 видов мхов, отмеченных в охранной зоне.

Mosses of the Polistovsky Reserve (the annotated species lists) / Teleganova V.V.; edited by O.M. Afonina. Moscow, KMK Scientific Press, 2020. 38 p. [Flora and Fauna of Reserves. Issue 138].

The annotated mosses checklist of The Polistovsky Reserve includes ecological and phytocenotic characteristics, locations data (for rare species only) and frequency of 138 species of mosses in the Polistovsky Reserve and 19 species of mosses found in the buffer zone.

ISBN 978-5-907372-10-8

© Телеганова В.В., текст, 2020.

© Полистовский заповедник, 2020.

© Комиссия РАН по сохранению биологического разнообразия, 2020.

© ООО "КМК", издание, 2020.

СОДЕРЖАНИЕ

Введение	5
Видовые очерки мхов Полистовского заповедника.....	14
Литература.....	27
Алфавитный Указатель латинских названий	29
Алфавитный указатель русских названий.....	31